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お し ら せ

傍聴席は30席です。皆様、お誘い合わせ
の上、お気軽にお越しください。

今号の表紙

議会

次の定例会（本会議）は

９月１日（火）9:00開会
一般質問は９月 16 日（水） の予定です

傍聴の
ご案内
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「ようりん保育園」
　（上）	 クッキーづくり

　（下）	 じゃがいも掘り
　		大きいのがとれたよ〜

元気いっぱい食育を
学んでいます。 　7月10日（金）、私たち議会だより編集委員会は、鴻巣市に

ある（株）会議録センターへ視察に出かけました。
　会議録センターとは、議会で録音された大切な会議の音源
をもとに正確な会議録の作成や、わかりやすい議会だよりとな
るよう、紙面づくりから印刷・製本・電子化までサポートをし
てくれる会社です。
　議会だよりの編集に当たり、記事の提出者である議員の個
性を尊重しながらも、今号より、“ですます調”に表記を統一
させていただきます。
　皆様の議会だよりとして、より親しまれ読みやすい紙面とな
るよう委員一同努めてまいりますので、議会だよりのさらなる
飛躍のため、ご意見・ご要望を心よりお待ちしております。

議会だより編集委員会　委員長　大島輝雄

　7月29日（水）、寄居町議会全員協議会室にて、
①寄居ＰＡスマートＩＣ及び接続道路整備の進捗状況について
②寄居ＰＡスマートＩＣを活用したまちづくりについて
③その他についての意見交換を行いました。
　寄居スマートＩＣは、寄居町で約3億7,000万円の予算を確
保し、用地取得・道路整備を進めます。美里町では、約５億
円の予算で、橋梁の上部工と道路を築造し、来年度に道路舗装・
標識等を整備する予定で進めていきます。

　その他、鐘撞堂山へのハイキ
ング道の整備や農産物加工場の
あり方などについて活発な議論を
行い、両町に関係する事業の相
互協力が確認されました。
　　　　　　		副議長　橋場倖男

私たち

編集委員会の

視察報
告です

！

　今定例会では、一般会計補正予算や請

願、陳情など重要議案の審議とともに町

長に対する一般質問が行われました。

　また今回は、傍聴者が定数（30 名）を

超えてしまい、入りきれない方々がおりま

した。傍聴に来てくださった皆様に対して、

改めてお詫び申し上げます。

　今後も、町民の皆様に議会の議論内容

をわかりやすく伝えられるよう、議員みず

から議会だよりの執筆に取り組み、読みや

すい議会だよりとなるよう努めていきます。

　また、将来を担う若者たちに希望を与え

られるよう、責任を持って取り組んでいき

ますので、よろしくお願いいたします。

編 集 後 記
副委員長　清水貞夫

第１回  美里町議会と
寄居町議会の意見交換会

議会だよりのさらなる
飛躍を求めて


